



令和3年9月13日

## 9月1日はぼうさいの日

2学期がはじまり、みんなの元気な声を聞くことができるとてもうれしいです。

今年は雨が<sup>あめ</sup>多く<sup>おお</sup>テレビで各地の災害のニュースを見た人も<sup>おお</sup>多いでしょう。災害はいつどこで<sup>さいがい</sup>おこるか分かりません。

防災のちしきをしっかりとみにつけておきましょう。

図書<sup>としょ</sup>のじゅぎょうでも防災のお話を<sup>はなし</sup>しょうかいします。



## 読書リーダー養成講座に参加しました

夏休みに5、6年生の図書委員2名が宗像市の小学生読書リーダーようせい講座に参加しました。ポップ（本のしょうかいカード）づくりや、コロナ禍での委員会活動について話し合いをしました。この講座で勉強したことを、2学期の委員会活動にいかしていきます。

### おうちのかたへ

#### 子どもの頃の読書は人生を豊かにします！

子どもの頃の読書活動が多い大人ほど、未来志向や社会性などの意識・能力が高いという傾向にあります。

また、本を読む場合もスマートデバイスやパソコン中心よりも紙媒体による読書の方が意識・非認知能力高い傾向にあります。

福岡県社会教育主事補吉川先生の講話より

宗像市の11月家読の取り組みにあわせて、玄海東小でも家読（うちどく）に取り組みたいと思います。11月の「としょしつだより」で詳しくお知らせいたします。

